
   

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

  

 

  

 

 

 

  

 

 1 月 11 日(水)。新型コロナウイルスの影響で、ここ 3 年間実施を見送

って来た「学校保健委員会」を今日の午前 10 時から 11 時までの 1 時間、

本校、多目的教室にて行いました。 

  テーマ ： 子どもの薬物乱用の実態と予防の取り組み 

  参加者 ： 保護者（申込者）、校長、教頭、養護教諭 

 講 師 ： 本校、学校薬剤師  

 ◆テーマ設定の理由 ： ここ数年来、中学生においても大麻や市販薬の

乱用が報告されており、薬物乱用は子供達にとって今まで以上に身近なも

のになっているため。又、その現状把握と防止策について交流するため。 

 ●感 想 : 養護教諭がまとめた本校 5．6 年生の「飲酒・喫煙」及び「薬

物」に対する事前アンケートの結果を頭に入れながら講師の先生の『薬物

乱用のない社会を』の講演を聞かせて頂いた。その中で子供の薬物乱用防

止のために私達大人ができる事を考える機会を持つことができ良かった。 

最後に、講師の方や参加して頂いた保護者の皆様、そして研修会を企画・

運営した養護教諭に感謝申しあげます。 

貴重な学びの場を設けて頂き、有難うございました。 

    

        


